

エクアドル通信 Cotaza



No.3 2019年6月4日 青年海外協力隊 江口友晴

¡Hola! ¿Cómo están ustedes? (やぁ、みなさんお元気ですか?) 今回は、私が住んでいるパスタサ県に関して紹介します。ぜひ、エクアドルにお越しの際 は、アマゾン地区パスタサ県まで足を運んでみてください。



県名:パスタサ県 (Provincia de Pastaza)

面積: 29,520 km

※岐阜県+愛知県+長野県ほどの広さで、

エクアドル内で最も広い県です。

※面積の9割以上が森林に覆われています。

人口:約8万人(2018年現在)

特産物:ユカイモ、サトウキビなど

【住みやすい街】

現在、エクアドル東部のパスタサ県内にある「プーヨ」という小さい街に私を含め4人の 隊員が暮らしています。プーヨには、スーパーマーケットやレストランなどが比較的多く あり、困ることなく生活ができています。エクアドル内の街の中でも抜群に治安が良く、 自然に恵まれており、中心部から少し歩けば綺麗な川や森林があります。また、このパス タサ県全土には7の民族が存在しています。パスタサ県はアマゾン地区に位置しており、 雨季乾季問わず、ほぼ毎日雨が降るため、涼しく過ごしやすい気候です。





【アマゾン体験1日ツアー】

プーヨには、定番&人気の日帰りアマゾンツアーがあります。内容は下記の通りです。

- ① 世界最大級の淡水魚・パイチェ (ピラルク) への餌やり体験
- ② ジャングル探検(アマゾン特有の昆虫や植物の観察)と滝にて遊泳
- ③ 郷土料理・マイト(葉っぱで魚を包んで蒸し焼きにする)の昼食
- ④ 先住民族のひとつ、キチュワ族の村で異文化体験
- ⑤ キチュワ族伝統の木製力ヌーでアマゾン川の支流下り
- ⑥ アマゾンの壮大な景色が見られる展望台でターザンブランコ

① パイチェの体長は 2m 以上



②ハキリアリや野鳥など動植物の宝庫



③ 郷土料理のマイトは魚1匹丸ごと!



④フェイスペイントや吹き矢、伝統舞踊など



⑤船は1本の木をくり抜いて作られています。 ⑥最初は怖いですが、飛べば楽しいです!



ものすごく楽しいところです!ぜひ、お越しください(^-^)